

## **Dibalik Suksesnya Vaksinasi Massal DPD II Partai Golkar Jeneponto, Ternyata Ini Penggagasnya**

**Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 9, 2021 - 00:23



*Wakil Ketua Bidang Hukum dan HAM DPD II Partai Golkar Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan, Sudirman Sappara.*

JENEPONTO,- Rupanya, dibalik kesuksesan vaksinasi massal yang diselenggarakan DPD II Partai Golkar Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan

pada Kamis, 4 November 2021 kemarin, ternyata, penggagasnya mantan aktivis HMI Cabang Jakarta periode 2000-2010 lalu.

Dia adalah, Sudirman Sappara, beliau juga pernah menjadi pengurus KAHMI Kabupaten Jeneponto beberapa bulan lalu.



Berangkat dari persiapan vaksinasi massal yang dilaksanakan di kantor sekertariat DPD II Partai Golkar Jeneponto. Sudirman Sappara ditunjuk sebagai ketua panitia pelaksana berdasarkan hasil musyawarah partai Golkar.

Amanah itu, Sudirman Sappara berkomitmen dengan pengurus partai Golkar menghantar gerakan vaksinasi massal itu berjalan lancar, aman dan sukses sesuai yang diharapkan.

"Alhamdulillah, kami berhasil menekan angka kurang lebih 600 orang yang ikut vaksin dari target yang diinstruksikan pusat 1000 dosis," sebutnya.

Hal itu, Sudirman Sappara ungkapkan saat ditemui media ini di salah satu warkop di Kabupaten Jeneponto, Senin (8/11/2021).

Sambil menikmati kopi racikan warkop Deang, menurut Sudirman Sappara, bahwa angka 600 itu tentu telah sukses menghantar partai Golkar dengan menghadirkan ratusan massa dari 11 kecamatan yang diwakili dari masing-masing lurah/desa.

Namun meski demikian, sosok Sudirman Sappara yang penuh kesederhanaan itu mengaku bahwa dibalik dari kesuksesan menghantar partai Golkar, dia tidak sendiri.



"Ia saya tidak bergerak sendiri, saya dibantu oleh beberapa teman teman pengurus termasuk kader kader partai yang turut ambil bagian dalam kegiatan itu," ungkap Sudirman Sappara yang juga selaku tim LO dan tim teknis pendamping Iksan Iskandar pada Pilkada kemarin.

Dibalik kesuksesannya menghantar DPD II Partai Golkar dalam gerakan vaksinasi massal, ia juga berkolaborasi dengan beberapa lembaga pemerintahan untuk menunjang proses pelaksanaan kegiatan itu dari sisi peralatan dan perlengkapan.

Selain itu, ia juga bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Jeneponto yang dia dianggap sebuah lembaga yang paling relevan dalam kegiatan vaksinasi Covid-19.

"Ibu Kadis Kesehatan, Susanti merespon kami luar biasa. Beliau bilang siap membantu berapapun target partai golkar yang dibutuhkan. Beliau siap menurunkan vaksin dan tenaga medisnya," ucap Sudirman menirukannya.

Disamping itu pula, Sudirman Sappara juga mengusulkan ke Pimpinan partai Golkar agar menganggarkan transportasi dan sembako kepada peserta vaksin. Dan pimpinan merespon dengan positif.

"Jadi kita itu tidak kewalahan dalam hal penganggaran, semua peserta kebagian

uang transpor. Baik yang sudah divaksin maupun yang tertunda," ujar Sudirman yang juga wakil ketua Bidang Hukum dan HAM DPD II partai Golkar.

Tak hanya itu, peserta vaksin juga disiapkan nasi dos dan berupa makanan ringan. Tujuannya supaya masyarakat tambah semangat dan lebih antusias, mengingat bahwa cakupan vaksinasi di Kabupaten Jeneponto masih terbilang rendah.

Olehnya itu, dengan mendukung program pemerintah, tentu ini menjadi sebuah atensi bagi partai Golkar untuk mendorong masyarakat ikut vaksin. Partai Golkar harus hadir untuk membantu pemerintah dalam hal percepatan penanganan vaksinasi supaya pemulihan ekonomi masyarakat cepat stabil.

Dia menambahkan bahwa setelah kegiatan kemarin, DPD I Partai Golkar Sulsel mengagendakan acara Akbar, yakni perayaan puncak HUT Partai Golkar yang di pusatkan di Kabupaten Toraja Utara.

"Jadi semua pengurus kab/kota dan anggota fraksi Golkar kita akan bersama-sama ke Toraja untuk ikut meramaikan," terangnya.

Masih di tempat yang sama, rupanya, Sudirman Sappara akhir-akhir ini juga fokus dalam penyelesaian studi program Doktor Ilmu Manajemen di UMI Makassar.

Sehingga beliau berharap mudah-mudahan dalam proses penyelesaian karirnya tersebut tetap sehat dan menjadi spirit baginya.

"Saya ingin menyampaikan kepada teman-teman mohon do'anya semoga proses ini bisa berjalan dengan lancar," harapnya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq